

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

*ORDEN de 3 de noviembre de 1965 por la que se hacen públicas la lista de admitidos a examen para habilitar en el ejercicio de la profesión libre de Guías y Guías-Intérpretes provinciales de León, composición del Tribunal y fecha de comienzo de los exámenes.*

Ilmos. Sres.: A tenor de lo establecido en la Orden de 5 de junio de 1965 por la que se convocaron exámenes para habilitar en el ejercicio de la profesión libre de Guías y Guías-Intérpretes provinciales de León, y de acuerdo con el Reglamento regulador del ejercicio de actividades turístico-informativas privadas de 31 de enero de 1964, se procede a continuación a publicar la lista de admitidos a examen:

Guías: García López, Amparo.

Guías-Intérpretes: Cantalapiedra López, Manuel; Cerda Lillo, José; Garrido Sánchez, María Teresa; Lozano Villa, María Lucía; Pinto Ferré, José; Robles Rodríguez, Maribén.

Excluidos: Por ser menores de veintiún años y no aclarar si poseen la titulación exigida: López Fernández, Rosa María, y Mansilla Cachán, María Luisa.

Por no poseer la titulación requerida: Gala Barreales, Afrodio; García Rifón, Antonio; Noguera Tomás, Lorenzo; Pla Margarit, Luis.

En cuanto a la designación del Tribunal, queda constituido por los siguientes señores:

Presidente: Ilustrísimo señor don León Herrera y Esteban, Director general de Empresas y Actividades Turísticas, quien podrá delegar en el ilustrísimo señor Delegado provincial del Departamento en León. Vocales: Don Luis Lavaur Barrutia, Jefe de la Sección de Agencias de Viajes, de la Dirección General de Empresas y Actividades Turísticas; don Luis López Santos, Catedrático de Lengua y Literatura Española del Instituto Nacional de Enseñanza Media «P. Isla», masculino, de León; don Antonio Fornés Andrés, Catedrático de Filosofía del Instituto de Enseñanza Media «Juan de Enzina», femenino, de León. Secretario: Señor Jefe de la Oficina de Información de la Subsecretaría de Turismo en León, que actuará también como examinador de idiomas.

Las pruebas comenzarán transcurridos por lo menos quince días hábiles desde la publicación de esta Orden en los locales y hora que oportunamente se anunciará en las oficinas de la Delegación Provincial de este Ministerio en León y en la Oficina de Información de la Subsecretaría de Turismo en León, y que señalará el ilustrísimo señor Delegado provincial.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 3 de noviembre de 1965.—P. D., García Rodríguez-Acosta.

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo, Subsecretario de Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

## ADMINISTRACION LOCAL

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso para la provisión de una plaza de Jefe del Servicio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamentos.*

Tribunal que habrá de fallar el concurso convocado para la provisión de una plaza de Jefe del Servicio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamentos:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Fabregat Vila, Diputado Delegado de la Presidencia.

Vocales:

Don Alfonso de Sierra Ochoa, como representante del Profesorado oficial del Estado. Suplente: Don Juan Bassegoda Nonell.

Don Mario Petit Montserrat, Ingeniero-Inspector de los Servicios Técnicos Industriales.

Don Blas Puig Salvat, como representante del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales.

Ilustrísimo señor don Angel César Gil Rodríguez, como representante de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Ilustrísimo señor don Augusto María Casas Blanco. Secretario: Ilustrísimo señor don Luis Sentís Anfruns, Secretario general de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Barcelona, 2 de noviembre de 1965.—El Secretario.—Visto bueno, el Presidente accidental.—6.589-A.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe la composición del Tribunal que habrá de fallar el concurso convocado para la provisión de cinco plazas de Técnicos Auxiliares del Servicio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamentos.*

Presidente: Ilustrísimo señor don José Fabregat Vila, Diputado-Delegado de la Presidencia.

Vocales: Don Juan Montero Pazos, como representante del Profesorado oficial del Estado; don Mario Petit Montserrat, Ingeniero Inspector de los Servicios Técnicos Industriales de la Corporación; don Juan Panadés Muñoz, como representante del Colegio Oficial de Peritos Industriales, e ilustrísimo señor don Angel César Gil Rodríguez, como representante de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Pedro Lluch Capdevila.

Secretario: Ilustrísimo señor don Luis Sentís Anfruns, Secretario general de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Barcelona, 3 de noviembre de 1965.—El Secretario.—Visto bueno, el Presidente accidental.—6.514-A.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado de Contabilidad.*

Tribunal del concurso para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado de Contabilidad:

Presidente.—Excelentísimo señor don Alvaro de Domecq y Díez, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial. Suplente: Ilustrísimo señor don José R. Barcón Furundarena, Vicepresidente de la Corporación.

Vocales.—Don José Moreno Cumplido, Director de la Escuela Profesional de Comercio de Cádiz. Don Luis Jádenes García de Sola, Abogado del Estado en la Provincia. Suplentes: Don José R. del Río García de Sola, Abogado del Estado en la Provincia. Ilustrísimo señor don Antonio Miño Fugarolas, Jefe del Servicio de Inspección y Asesoramiento en la Provincia.

Don Juan Tamariz-Martel Fabre, Secretario general de la Corporación. Suplente: Don Eduardo Barajas Carceller, Oficial Mayor de la Corporación.

Don Enrique Villaverde Alcaín, Interventor de Fondos Provinciales. Suplente: Don Juan B. del Pozo Luque, Viceinterventor de Fondos Provinciales.

Secretario.—Don Adolfo Rendón Mas, Jefe del Negociado de Personal.

Lo que se publica a los efectos de su posible recusación por los interesados en el plazo de quince días.

Cádiz, noviembre de 1965.—El Presidente, Alvaro de Domecq y Díez.—6.482-A.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense referente al concurso convocado para proveer en propiedad la plaza de Médico Cirujano Jefe del Servicio (Cirugía General) de la Beneficencia Provincial.*

El «Boletín Oficial» de la provincia número 249, de 29 de octubre último, publica íntegras las bases para proveer mediante concurso restringido de méritos una plaza de Médico Cirujano Jefe del Servicio (Cirugía General), vacante en la Beneficencia Provincial, admitiéndose instancias durante treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la aparición de este anuncio.

Orense, 2 de noviembre de 1965.—El Presidente, Antonio Ales Reinlein.—6.485-A.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Irún referente a la oposición para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.*

Anunciada oposición para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad de Irún, se hace constar que los aspirantes admitidos a la misma